

## 校名が決定しました

前号でお知らせしました校名募集のアンケート結果をもとに、新中学校設立推進委員会総務部会で校名の候補を4つ選定し、教育委員会に報告しました。

その報告を受け、教育委員会で慎重に協議をし、新中学校の校名を決定しました。



新しい学校名

川南町立 川南中学校

## 【校名決定までの経緯】

○令和4年9月12～9月30日 校名案を募集(応募数 434件)

○令和4年10月20日 募集結果の中から総務部会で候補を4つ選定し、教育委員会に報告

候補	応募者の声
①川南中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・町の名前が入っているから</li> <li>・川南町唯一の中学校だから</li> <li>・誰でもわかりやすいから</li> </ul>
②トントロン中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・「川南」という感じがするから</li> <li>・カタカナ表記が珍しいから</li> <li>・知名度アップに繋がるから</li> </ul>
③川南原中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地名である「川南」に愛着を持たせるため。</li> <li>現中学校に共通して使われている「原」をプラスすることで、先輩方の思いを引き継ぐため。また、「原」には、川南町の特徴である大地の意味があること、「バル」という特殊な読み方を記憶してほしい。</li> </ul>
④川南〇〇中学校 (トントロン、尾鈴、さざんか) ひらがな、漢字含む	<p>※総務部会の意見</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・尾鈴中やさざんか中より、川南〇〇中にするこで、川南の中学校とわかるから。</li> </ul>

○令和4年11月25日 教育委員会第11回定例会議で審議し、校名が『川南中学校』に決定

○令和4年12月13日 議会へ報告



## 今後の取り組みについて

校章・校旗・校歌・制服等について、総務部会で検討していきます。

